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■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

第20回（通算1346回）例会

会長あいさつ

　ＲＩでは3年ごとに規定審議会
が開催されており、今年の4月11
～15日に開催されますが、2530地
区から初めて改定案が提出され
ることとなりました。11月16日に地
区決議会が開催され、福島中央

RCからローターアクトは18～30才までとされているところを35
才までに引き上げて欲しいとの改定案が提出されました。前
回のＲＩ規定審議会では否決されたのですが、今回、当地区
で提出されるということです。資料によると70才以上のロータ
リアンは日本が突出して多く、アメリカ・インド・韓国にはいない
そうで、49才未満がインド・韓国では50％以上、日本は15％、ア
メリカで30％だそうです。ローターアクトが30才で卒業した後
にはロータリアンとするべきだということですが、現実には無理
があることから35才まで引き上げようということです。初めて当
地区から提出される改定案に対して積極的に賛成票を投じ
ようということで、皆さんを代表して賛成の意思表示をしてま
いりましたのでよろしくご了承ください。
　来年ブラジルのサンパウロで開催される国際大会の案内
が来ております。
　先日、西那須野RCさんのお誘いで台湾の桃園RCに行っ
てまいりました。写真を西那須野RCさんからお送りいただきま
したので回覧します。

幹事報告
例会変更
◎11/26(水)郡山西北RC→6：30PM～
　クラブフォーラム　鮮ごく

大川原　利信　会長

西那須野RC会長あいさつ

　本日は11月5・6日に開催された
私どもの姉妹クラブの桃園RC創
立53周年記念式典に郡山安積
RCのメンバー6人が一緒に行っ
ていただきましたので、御礼を兼
ねてお邪魔いたしました。西那須

野RCはアメリカのバイセリアRC、フィリピンのパラニアケRC、韓
国の東水原RC、台湾の桃園RCと姉妹クラブですが、実質的
に交流しているのは桃園RCと東水原RCで、できる範囲で親
しくお付き合いをしております。

益子　浩　氏

新会員卓話

　私は1971年1月生まれで桃見
小学校では剣道をやっており、
郡山剣道スポーツ少年団で一
緒だった人には慶応大学の剣
道部監督や日大の全日本4位に
なった田崎君がいます。五中の
剣道部は5人しかいませんでし

たが県大会に行けたことが自慢です。安積高校に入った時
には剣道部の有名な先生が辞められましたのでやる気をなく
しました。2年間住み込みの新聞奨学生として中央大学経済
学部に進学しました。最初は東京北区飛鳥山の月3,000円の
アパートに住み、2年目は神奈川県橋本に行きました。東京都
内は自転車で回れましたが、神奈川はバイクで回ることになり、
その時に教えてくれたのは韓国から留学していたイさんでし
た。大学3年生になって経理研究所に入り、朝7時から夜10時
まで簿記を勉強しました。大学卒業後、郡山に戻りまして会計
事務所に入り、5年ほどは土・日なく先輩について回りました。
　私は講師として呼ばれることが多く、その中で一番多いの
はＮＰＯに関する会計についてです。福島県では震災後に年

間200件ほどのＮＰＯができ、現在800法人あります。ＮＰＯは阪
神淡路大震災の時にボランティアを法人化しようということで出
来上がったのですが、その頃にたまたま暇だったので手伝いを
頼まれて「うつくしまＮＰＯネットワーク」の幹事を8年ほど務めま
した。大震災では絆という名の下にいろいろなＮＰＯが出来上
がったことから、現在はいったん身を引いております。外国には
ボランティア法という法律がありますが、日本には法律体系があ
りません。自分の仕事をする中で社会に還元すべきではないか
と考えましてＮＰＯのお手伝いをしております。
　ＮＰＯの会計は普通の税務会計とは違います。皆さんご存
知のマネジメントで有名なドラッカーはオーストリア出身で、若い
頃にナチスが大学に乗り込んできてこのままでは自分の思う研
究ができないとアメリカに移住し、企業の研究を始めました。ドラ
ッカーは本当はマネジメントの研究をしたいわけではなく、本来
はこれからの社会のコミュニティを研究したかったのです。最
終的に行き着いたのが、これからのコミュニティのあり方として
ＮＰＯであると言っています。ドラッカーが望んでいた社会のあり
方というのは、企業から離れたひとつの集約性が分散されて
お互いが協力し合う社会であったのではないかと思っておりま
す。
　税理士となって10年経ちました。先ほど会長から高齢化の
問題が出ておりましたが、調べたところによりますと税理士業界
の40才以下が20％しかいないそうです。税理士が減少してい
る県は鳥取、和歌山、香川、秋田、福島の順となっています。最
近、お客様の企業を訪問しても社員数が減少しており、人材不
足に悩んでいます。私は安積町の日本調理師専門学校で経
営を教えておりますが、命を削る思いをしております。若い人は
話をきちんと聞いてはくれません。授業は単位を取るために時
間が長くなっており、間延びした感じで生徒も聞く態度を示さ
ずに非常に話しにくい環境です。若い人の半分ほどは公務員
を希望しているそうで、これからそのような若い人たちとどうや
って一緒にやっていこうかと思います。
　私より先輩の方 は々時間など関係なく働いてきたそうですが、
フランスでは法定労働時間が36時間です。日本は40時間、小
さいところは44時間です。フランスでは36時間以上働かせると
経営者は罰せられます。そのために能力のない人は36時間以
内では仕事が終わりませんので、どんどん給料が低くなるため、
仕事を掛け持ちすることが起きています。日本も法定労働時間
だけを厳しくしていけば、仕事が半分しかできない人は給料も
半分になり、掛け持ちしなければ生活できなくなります。本来の
仕事をゆがめてしまうのではないかと危惧しています。

　私がロータリーに入りましたのは、お客さんを増やしたいと
かではなく、先輩方の知恵を学んでいきたいと思ったからで
す。税理士試験のためにゴルフをやめましたので、ゴルフや
飲み会にお誘いいただいて皆さんと親睦を深めていきたい
と思っております。今後ともよろしくお願いします。

加藤　英夫　さん

横田　三郎　幹事

ビジターの西那須野RCの益子会長と片柳パスト会長ビジターの西那須野RCの益子会長と片柳パスト会長
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33名
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前回修正率
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前々回修正率
78.79％

■ 出席報告　　　　　 　　　　　 遠藤道行　委員長
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◎大川原　利信さん（益子会長、片柳パスト会長ようこそい
　らっしゃいませ。）
◎川名修一さん（加藤さんの会員卓話楽しみです。）
◎古山　英夫さん（加藤さんの卓話楽しみにしています。）
◎慶徳　孝一さん（加藤さんの卓話を楽しみに。）
◎増渕　幸三さん（卓話楽しみです。）
　村上　秀元さん・森合　三郎さん・横田　三郎さん
　挽野　喜孝さん・根本　克則さん・高橋　亮さん
　三瓶　徳道さん・小野塚　昇一さん

  米山記念奨学会委員会報告  根本　克則　米山奨学会副委員長
◎高縁　勝一さん（益子さん、片桐さん、いらっしゃいませ！）
◎慶徳　孝一さん（加藤さんの卓話を楽しみに。）
　大川原　利信さん・根本　克則さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎益子　浩　西那須野RC会長（本日はお世話になります。）
◎片桐　洋　西那須野RCパスト会長会長（台湾では大変お
　世話様でした。ありがとうございました。）
◎挽野　喜孝さん（西那須野RC益子会長、片桐さん訪問あ
　りがとうございます。）
◎小橋　達夫さん（西那須野RCの益子さん、片桐さん、よう
　こそいらっしゃいました。加藤さんの卓話を楽しみにして
　います。）
◎村上　秀元さん（会員卓話楽しみに。）
　加藤　英夫さん・伊庭　正寿さん・横田　三郎さん
　矢吹　智喜さん・鈴木　聡さん・伊藤　重幸さん
　遠藤　道行さん

ー閉会点鐘

■ 他クラブ出席者
◎11/1(土)地区行事　小野塚　昇一さん
■ ビジター
益子　浩氏（西那須野RC会長）
片柳　洋氏（　　〃　　パスト会長）
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